

IMMOBILIER

Le Luxembourg présent à Cannes

Pour la troisième année consécutive, la Chambre de commerce a mis en place un pavillon national à l'occasion du salon Mipim (Marché international des professionnels de l'immobilier) qui s'est déroulé du 11 au 14 mars 2008 à Cannes. Avec une surface identique à celle des années précédentes, la Chambre de commerce a accueilli un plus grand nombre de sociétés exposantes qu'en 2007.

Ainsi, 18 sociétés luxembourgeoises se sont réunies en tant que «partenaires du Grand-Duché de Luxembourg» sur un stand collectif d'une surface de 160 m², afin de présenter leurs activités et leurs projets d'investissement.